

ACTA DEL PLENO ORDINARIO DEL DÍA 25 DE FEBRERO DE 2025

<u>Presidenta:</u> Dña. Mamen López Miguel <u>Vocales:</u> Dña. M.^a Dolores García Montoya - PP Dña. Yolanda Luna -PSOE <u>Entidades Locales:</u> Asociación Vecinal Río Gállego Asociación de Mujeres AD Peñaflor Asociación Comisión de Festejos Peñaflor Asociación Sanctuary Cats A.F.A Colegio Público Florencio Jardiel Asociación Banco de Semillas de Aragón Asociación Ecoflor Asociación Esperando al cole <u>Secretaria:</u> Dña. Pilar Borque Domínguez - Aux Administrativo	En el Barrio de Peñaflor de Gállego, Ciudad de Zaragoza, a las 19:20h en primera convocatoria y a las 19:30h en segunda, del día 25 de febrero, previa convocatoria al efecto, se procede a celebrar el Pleno ordinario de la Junta Vecinal de Peñaflor de Gállego, en el Centro Cívico, conforme protocolo a seguir para la celebración de las sesiones plenarias, bajo la Presidencia de Dña. Mamen López Miguel, Alcaldesa del Barrio, con asistencia de Vocales y Representantes de las Asociaciones del Barrio y actuando como Secretaria la Auxiliar Administrativa de la Junta Vecinal.
---	---

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Alcaldesa Presidente de la Junta Vecinal de Peñaflor declara abierta la sesión, para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del día.

1º- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DEL PLENO ORDINARIO ANTERIOR DE FECHA 1 DE OCTUBRE DE 2024

Secretaria: Aprobación, si procede del acta del Pleno ordinario anterior de fecha 1 de octubre de 2024.

Alcaldesa-Presidenta: ¿Estas de acuerdo, Vocal del PP, Dolores?

Vocal PP, Dña. M.^a Dolores García: De acuerdo

Alcaldesa-Presidenta: ¿De acuerdo Yolanda Vocal del PSOE?

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: De acuerdo

Alcaldesa-Presidenta: Se da por aprobada el acta de la sesión anterior celebrada el 1 de octubre de 2024.

2º- OBRAS Y PROYECTOS EN PEÑAFLORES.

Secretaria: Obras y proyectos en Peñaflores.

Alcaldesa-Presidenta: Hay muchos y tenemos muchas cosas empezadas, a ver, en obras la que más nos interesa y está todo el mundo pendiente es Casa de Cultura, lo que son las butacas y el escenario están ya, los baños al final los han tenido que cambiar desde brigadas porque no lo habían contemplado en el proyecto inicial. Nos falta colocar focos porque no tuvieron en cuenta que cualquier salón de actos con un escenario necesita música y luces, y no los pusieron, así que el sonido e iluminación lo van a colocar desde brigadas o desde energía, y nos faltarían las puertas de entrada que están carcomidas y ya dimos aviso en el 2021 y espero que las cambien, cuando este todo esto, entonces tendremos ya el Manual de Autoprotección del edificio y lo podremos abrir al público.

Otro proyecto: la ludoteca: también está hecha, con el dinero del convenio DPZ, se han cambiado suelos, ventanas, climatizadores, baños, puertas y además se ha solicitado al Servicio de Políticas Sociales que renovaran lo que es el interior, los muebles, las sillas y demás, en principio me dijeron que lo iban hacer, ha quedado bien pero, ya sabéis que el edificio es muy viejo. También se solicitó ampliar el horario a semanal, incluso sábados por la mañana porque por el volumen de peques que van. Es uno de los centros que más participación tiene, que ocurre, que han hecho un presupuesto ampliando tres millones de euros el servicio, pero este dinero solamente se contemplaban para el aumento de gastos que va a haber, como nóminas y demás y aun con todo no llegan a cubrir gastos, de hecho, el Patronato se levantó de la mesa de negociación porque no hay dinero suficiente para lo que realmente se necesita llevar a cabo, dejando como está sin ampliar ningún servicio. Por lo que he solicitado una reunión ya que entiendo que Peñaflores tiene la suficiente demanda como para que se amplíe por lo menos un día o el sábado por la mañana, nos metieron en las ludotecas ambulantes y claro eso supone descuajeringar un poco la rueda pero la demanda la tenemos.

Otra obra la de Alcaldía ya han acabado, nos falta la parte del jardín, el coste mayor que fue una pasta, se lo llevó la retirada de amianto y de paso también se llevaron el que teníamos en la ludoteca en el cuarto de fuera.

Otro proyecto: el pabellón, también con dinero DPZ se ha puesto climatización frío y calor, también adecuaron el sistema de incendios, nos falta colocar unas puertas de armarios entre las puertas de entrada y salida de La Tajada para dejar allí lo que son mesas y otras cosas que tenemos por todos lados y que cuando hay disco móvil hay que sacar y meter, así tener más o menos un espacio para cada cosa. Lo que tenemos que quitar es el suelo de uso público para no tener que poner las vallas anti-avalanchas a mitad del escenario entonces por un lado están estos armarios que no nos quitan espacio porque nadie se queda ahí, teníamos unas perchas si os acordáis y por otro lado se van a poner unos bancos corridos en las paredes entonces todos esos metros también se van descontando de uso, con lo cual al final entre lo que es el escenario, lo que son los laterales de los banquitos y lo de los armarios que no te quita uso, pues porque ahí no se pone gente en teoría con todos esos metros ya no haría falta colocar vallas anti-avalanchas y tener que dividir el pabellón cada vez que venga un concierto en directo, que es lo que nos pasaba.

Vecina: ¿Y reduce aforo o no?

Alcaldesa-Presidenta: No, a ver, el pabellón es para 880 personas, si no hay nada esa es la teoría, luego empiezas a descontar y el problema no es ya sólo el escenario, la cuestión es que el Manual de Autoprotección del Ayuntamiento te dice que ellos calculan que debe haber o no, entonces nunca vamos a meter en mitad del pabellón más de 440 o si ampliamos más de 500, en fiestas como máximo se ha pedido

499 creo que ha sido el tope y nunca se ha llegado. La cuestión es facilitar no tener que pagar las vallas antiavalancha, el tener climatización y el tener mejor instalación mejor.

Vecino: ¿Cuándo estará listo, llegamos a fiestas o no?

Alcaldesa-Presidenta: Yo quería haber llegado a las anteriores, creo que sí que llegaremos, pero la cuestión es llegaremos -y también el pintado y el cambio del techo de los baños que están muy cochinos-, que puede que no este pintado, pues puede que no esté, a nosotros lo que más nos interesa en estos momentos ahora es que coloquen lo que es lo de herrería, que es los armarios y los bancos, ¿por qué? Porque eso nos permitirían hacer la orquesta sin tener que colocar una valla. Eso sí, también entra otra cosa, ahora hay que poner la valla perimetral del escenario, no solo para niños, entonces eso también está incluido en este proyecto que es la valla del escenario para que la gente no se caiga del escenario por los lados ni por detrás, por delante se pueden caer. Esa es la teoría, ya nos lo dijo tal cual a mi me parece alucinante; así que eso es todo.

Vecina: A mitad de hacer las obras, si coincidiese con las fiestas ¿se podría utilizar el pabellón?

Alcaldesa-Presidenta: Si, el pabellón se usa, es más, no hemos dejado de hacer nada, se ha mantenido todo, absolutamente todo, porque además es una de las cosas que se ha dicho, hay veces que tienes que cercar una zona que no se puede pasar, pero vamos; y lo de la pintura es lo que menos me importa, quiero decir, si hay que retrasarla una semana porque pilla fiestas se retrasa una semana, no hay problema.

Más proyectos, nos falta en el aula polivalente del colegio la climatización que también hay que hacerla porque la caldera no da suficiente para que entre el calor allí y entonces va haber una reforma para que tengan también aire frío y caliente. Se está intentando que los edificios públicos, aquí ya lo pedimos hace mucho, sean esas islas climáticas para quien no puede acceder en su casa que tenga un espacio con una temperatura decente. Entonces, el colegio, de siempre hemos dicho que es un sitio que pega mucho sol, antes los barracones la temperaturas que registrábamos eran tremendas, ahora los edificios sí que están mejor hechos, pero es que las temperaturas va a más y hay que ir preparándolo ya, entonces está este proyecto, ¿qué ocurre?, que no se licitó y entonces se ha quedado sin el RC contable y se ha pedido reunión, tengo que reunirme con Javier Rodrigo y con Paloma Espinosa para que me expliquen que van a hacer con este proyecto y ¿qué va a pasar?, si van a hacer lo mismo con el convenio DPZ que hicieron en el anterior que nos dijeron en el último año cuando dinero nos corresponde, por eso se tuvo que hacer contratos menores, así que esta es la cosa, que hay que seguir luchando con este tema. Entonces por lo del comedor seguimos adelante, de hecho, mañana tengo que hablar con la asistente de la dirección provincial que quedó que en febrero estaría licitado el servicio de equipamiento del comedor en el aula polivalente para seguidamente poder poner en marcha el comedor ya de cara sobre todo si puede ser en junio, porque no, no esperaremos a verano, la idea es que vaya todo rodado para que en septiembre entren los críos directamente ya con comedor en marcha y todo en condiciones.

El frontón es otro del dinero que se hizo, de lo que se solicito de contrato mejor está terminado se ha hecho una petición para poder usarlo. La cuestión es que lo que es Peñaflores y la DPZ ha metido mucho dinero en las instalaciones de las piscinas, se ha metido dinero para separar para que se pueda utilizar todo el año, entonces la idea que comento Pedro Gavín a ver si se podía hacer con una QR, una cosa de estas que dicen no se está haciendo en ningún sitio el Ayuntamiento y no está haciendo en ningún sitio del Ayuntamiento que no sea privado, pero lo hablaron por lo menos, yo estuve hablando con el jefe de instalaciones Rubén, de aquí, estuve hablando con deportes y se ha valorado en poder hacerlo, entonces la cuestión es, veremos a ver si lo podemos hacer o no. Tengo una reunión con el jefe del servicio de deportes para ver como lo hacemos, porque claro, yo le he dicho que se está metiendo dinero, tenemos unas instalaciones que están todas renovadas y que no se pueden usar. Entonces veremos a ver si se arriesgan a hacer la prueba con la tarjeta o de otra forma que nos digan.

Otro proyecto que no es nuestro, que viene del MOPU es el arreglo de la carretera 124. ¿Os acordáis que os dije que se han puesto en contacto y que se va a arreglar el firme de la A124? Hablé con carreteras y ya está, hay empresas y lo va a hacer, entramos en un paquete que va la 125 que es de Erla a Ejea y la

nuestra que va Montañana a creo que San Mateo o Zuera son 26,6 km lo que hay, empiezan por la de Erla que son 16 kilómetros empiezan este año, porque yo le dije pues nos vamos al 26, me dijo no no.

Vecina: ¿La 124 o la 123?

Alcaldesa-Presidenta: La 123 es la nuestra y la 125 es por la que empiezan que es la que va Erla-Ejea.

Vecina: No, es que has dicho 124.

(murmullos)

Alcaldesa-Presidenta: No, la 124 no entra, son la 125 y 123, empiezan por la 125 que son 16 kilómetros y luego van por la nuestra, que es el arreglo del firme, retirar y volver a colocar todo. También hablé con el Ayuntamiento para la señalización de los pasos de cebra que nos quitaron y los que nos deben desde que los pedí, que son tanto de las calles adyacentes, como sobre todo la de San Cristóbal que es la que una de las principales, con el rebaje de aceras y demás, parece ser que lo van a hacer de hecho pusieron placas y las van a poner porque van a pintar los aparcamientos del tramo de la Alcaldía por una petición vecinal que hubo, y eso lo pintan y en principio me dijeron que pintarían también pasó de cebra. Digo, es que son muchos meses por lo menos pintar un par de pasos de cebra en la avenida porque borraron todos con la chapuza esa que hicieron.

Tengo reuniones pendientes con la ludoteca, con deportes y con Paloma Espinosa.

Otras solicitudes presentadas con la Asociación de Vecinos, estamos moviendo otra vez el tema de la luz. Varias casas han dicho que tienen problemas ya que no se mantiene la intensidad de la luz, que la tensión va bajando que se nota en que las bombillas como que de repente dan menos luz. La cuestión es que esto se mezcla lo de siempre, tú contratas con empresas privadas, entonces con el Ayuntamiento se ha hablado pues porque cuando ya no afecta solamente a una casa, lo mueven desde vecinos y a la vez lo movemos desde la Alcaldía, para que Endesa o Red Eléctrica quien tenga que hacerlo. Que digan que está pasando o que sobre todo que pongan solución. ¿No sé si alguien de aquí está afectado por esto?

Vecina: A mi se me va la luz y no me saltan los plomos.

Alcaldesa-Presidenta: Eso es bajada de tensión, es la c/ Las Cruces, pues lo que estamos hablado, que hay veces que para hacer más presión sería importante realizar la petición con el sello de todas las entidades para hacer más fuerza, en lugar de recoger firmas el sellar todas las entidades que siempre parece que hace más fuerza, para que por favor hagan un estudio de cuál es la red eléctrica que tenemos en Peñaflor.

Y otra solicitud sería el tema de la cobertura móvil. Hablé con Ayuntamiento y se plantean dos soluciones, porque el tema es que lo que hacen es dar cupos a las servidoras, es decir, cuantas antenas pueden poder, ¿qué ocurre?, que donde hay pocos clientes, el número de antenas se reduce o no te ponen antenas, salvo zonas que lo llaman tarjetas blancas o antena blanca, es decir lugares como Teruel, que a pesar de no ubicarles la colocación de antenas, es por una necesidad de la administración de estar comunicado. Entonces me planteo hacer igualmente por las dos vías vecinos y desde la Alcaldía, porque la propia Paloma Espinosa, la única vez que vino a Peñaflor, y estaba hablando por teléfono con su corporativo Movistar y se quedó sin cobertura. Yo lo llevo diciendo mucho tiempo en los de alcaldes, no llevo el teléfono corporativo porque me quedo sin batería enseguida, anda como loco buscando red y porque no tengo prácticamente cobertura. Entonces me planteó que por un derecho desde la administración y una necesidad imperiosa de que yo pueda estar con cobertura en la Alcaldía, haga por un lado esa petición, y por otro lado mantener también petición vecinal, es decir como con las eléctricas, utilizar las dos vías.

También tengo una reunión pendiente con movilidad.

Y sabéis que están cambiando el tema de las autorizaciones de cesión de espacios. De hecho, está habiendo muchas devoluciones porque están cobrando la limpieza, el acompañamiento de policía a los cabezudos a las asociaciones vecinales, y no poco dinero, ya ha pasado en La Almozara, La Magdalena, así que es una de las cuestiones que quiero preguntar. No puede ser una dinámica que la continúen porque

es que ya lo que nos faltaba como nos cobren en fiestas, el acompañamiento, o en la cabalgata y demás o las discomóviles, ya que es mucho gasto.

A La Magdalena, en principio les enviaron una factura de 2000€, por limpieza extraordinaria, lo gordo es que la factura que envió de FCC no correspondían con ninguno de los días que habían hecho nada, lógicamente hicieron la reclamación y se les bajó a 80€ o 90€, pero aún así te están cobrando, siendo un precedente muy malo. Para que comparéis en el Parque Grande está Navidad, a la empresa que cerró una parte del parque y que se accedía previo pago, solamente de todos los días que estuvo se le cobró 169€, teniendo lucro, entonces claro, aquí hay cosas que están rayando. Lo que es importante es que no se siente un precedente y lo segundo que tienen que entender que la participación de la ciudad viene principalmente por las asociaciones, por lo que si les vamos gravando cada vez más, con pasta, además de que por si lo de las autorizaciones es cada más complejo, es una de las cosas que quiero preguntar. Porque mandaron lo de el pago de pabellones y demás, y tuvimos la reunión con vecinos porque llamé y me dijeron, que en principio las asociaciones sin ánimo de lucro, cuando hacen algo aunque cobren si lo que están haciendo es un coste igual a lo que van a ganar cobrando, pues las gallinas que entran por las que salen, no hay que pagar nada. Si es para sacar dinero, que la mayoría de las entidades cuando hacen algo está claro que es para sacar algo para desarrollar su actividad, tienen que pagar. La cuestión es que es lo que estábamos hablando que realmente en el Reglamento que hay no hay diferenciación, ¿dónde nos agarramos? a lo que me dice una persona por teléfono, entonces por eso también es importante la reunión y dejar claro por escrito, en qué condiciones vamos a poder hacer. Además a nadie se le avisó, el pago les vino a toro pasado. No se contó con ese dinero de gasto.

Hay más proyectos, se os ha dado la información del Femenino y Plural, si queréis luego lo comentamos.

También se pusieron en contacto hace unos días una entidad que trabaja con personas con discapacidad intelectual y diversidad funcional, que quieren hacer una jornada de fin de semana aquí en Peñaflores, van a venir chiquillos y chiquillas de Asturias para hacer la convivencia y será los días 6, 7, 8 de junio, utilizaremos las piscinas, podrán comer allí, dormirán en el pabellón y se va a hacer todo centralizado aquí. Os convocaría a una reunión todas las asociaciones porque se van a hacer talleres, y lo que se busca sobre todo es mucha convivencia con el propio barrio, o sea, tanto los chavales que vengan como con el propio barrio, si os parece convocaremos una reunión con alguna de las personas de esta asociación, para más o menos que veáis como se estructura y que podemos hacer entre todos, me parece que es un proyecto muy chulo y que merece la pena.

Luego hay dos temas que nos planteamos ya con vecinos el llevarlo a un punto de debate aparte, cuando tengamos toda la documentación, sería por un lado el cementerio y por otro la casa de acogida, de la que ha habido novedades que me las han resuelto esta tarde, pero aún así tendremos una reunión posteriormente. El viernes llamaron, además aquí ya hay perjudicados, he hablando con la alcaldesa de Movera porque allí también le ponían una casa, la cuestión es que el viernes les llamaron y ese contrato de urgencia se queda paralizado porque tienen que firmar los presupuestos y VOX está presionando. La casa de acogida de aquí no saben si al final será para menores tutelados por parte del Gobierno de Aragón -no necesariamente migrantes-, o que se ha retirado la tutela a los padres, o que están en estudio, o con familias con muchos problemas aunque no pierdan las tutelas del todo, pero que tienen que estar en un espacio protegidos, bueno diferentes casuísticas que al final se juntan y no deja de ser protección de menores. Como sociedad deberíamos de tener en cuenta que la infancia es lo que va por delante de muchas cosas que parece que lo olvidamos, y no sabemos, hasta el propio gerente no sabe nada por lo que os podéis imaginar la extorsión que supone esto, una entidad que ya tiene a la gente contratada, que ya hay un protocolo, una inversión y chavales que están esperando a que los lleven a un sitio en condiciones, pero... es la DGA y entonces ya nos dirá. He quedado con el gerente, que cuando firmen lo que sea, o conforme vaya habiendo novedades que ya me vaya diciendo. Además, tuvieron que hacer todo de prisa porque era un contrato de urgencia y había que hacerlo ya, ya, ya, y os puedo asegurar que eso es un roto para cualquier entidad, pero eso es lo que tenemos hasta ahora. Así que cuando se sepa, yo iré informando y tendremos esa reunión con las entidades y con todo el mundo. ¿Hay alguna duda sobre algo de lo que comentan o sobre otro tema?

Vecina: ¿Del tema cementerio qué has comentado?

Alcaldesa-Presidenta: Del cementerio como es un debate amplio le dedicaremos una reunión exclusiva solamente al cementerio, creo que vecinos se va a reunir con Rodolfo y yo también volver hablar con patrimonio aparte de lo que me envió, para decir que se puede hacer, porque quiero decir, no solamente es la propiedad, la titularidad está la titularidad y está la gestión. Está la titularidad del suelo, la titularidad por encima del suelo y la gestión, y como al final nos vamos a juntar muchísima gente, creo que es bueno trabajarlo en una reunión única e incluso ver si nos podemos poner de acuerdo en puntos comunes o ver que hacemos, pero cuando ya hayan tenido vecinos la reunión con Rodolfo. Igual es necesario que también yo tenga otra reunión con Rodolfo a ver realmente ese Arzobispado que es lo que plantea, pero realmente yo hable por teléfono, hace mucho con Rodolfo porque le dije si estáis diciendo que es vuestra y que los mayores que estaban en la Junta lo estaban haciendo mal, entonces, los responsables sois vosotros. No hay más. Para Hacienda los responsables hubierais sido vosotros, si es vuestra, si no es vuestra, estáis haciendo una usurpación de algo que no es vuestro.

Aquí hay muchas esquinas entonces todo esto como yo creo que conviene hablarlo serenamente y que la gente se exprese y ver qué es lo que queremos, pues lo hacemos en una reunión aparte, a vecinos le pareció también bien pues porque es mucho tiempo y se nos puede comer el tema.

Vecina: ¿Del tema del vertido?

Alcaldesa-Presidenta: Del tema del vertido, no lo había dicho, va yendo. El asunto es que hubo modificación en el CITA y la Confederación Hidrográfica estaba poniendo pegas a algunas modificaciones que se hicieron, entonces el asunto es que va para adelante. Se están subsanando todos estos problemas con las autorizaciones que va para adelante. De hecho, ha habido un cambio, ha vuelto Julio López a gerencia de Eco Ciudad. Lo cual pues bien, porque yo con Julio para trabajar el vertido ha sido una persona que se ha creído que tiene que sacar el vertido y la depuración de Zaragoza adelante y es un profesional y en este sentido confío bastante en él.

La cuestión es que tenemos otra reunión pendiente con él porque quedamos ya también en la zona de los Guarales, pues alguna de ellas posiblemente se podrá enganchar al tubo general de vertido, pero tienen que ver las cuestiones técnicas, que su red interior la tienen que pagar ellos. Lo único es ¿cómo les permite y con qué condiciones y en dónde les permiten hacer el enganche?, entonces estaremos pendiente de esa reunión también.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Te apunto Mamen, de esta mañana, me imagino que si no te han llamado hoy te llamarán mañana, por lo del vertido, que los estudios extraordinarios que solicitaron que ya están presentados, están a la espera de que la CHE los del por válidos, que será que si.

Alcaldesa-Presidenta: Es lo que me comentaron que están pendiente de la CHE.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Que se reúnen esta semana con la nueva gerente de CITA para volver a explicarle, ya que esta semana que no se había hecho como sabes...

Alcaldesa-Presidenta: Bueno, se jubiló, a uno lo jubilaron, a la otra cambiaron y ahora a la otra la han vuelto a cambiar.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Bueno, después del tercer cambio, se prevee que ya esta semana le vuelven a explicar el proyecto, que les parecía mal firmarlo sin habérselo explicado.

Alcaldesa-Presidenta: No, más que nada lo que dijimos que el CITA tiene proyectos que son europeos y que tú no puedes tocar ese campo, entonces si nos pasa una tubería por ahí, mal vamos.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: La idea es sacar en abril la licitación

Alcaldesa-Presidenta: Sí, Julio ya lo ha dicho que estaban subsanando toda la documentación. Aquí la cuestión importante es eso, que lo continúen y que terminen de hacerlo, simplemente sacar adelante el vertido. Esa licitación es larga eh...porque creo que tienen que estar en exposición pública un mes,

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Ya está hecho, me lo han dicho.

Alcaldesa-Presidenta: Pues muy alegremente te lo han dicho. Exposición pública un mes, pero es una mesa, entonces empiezan a abrir las solicitudes, entonces hay que tener cuidado con las bajas temerarias, a ver los baremos, puede haber empates, entonces cuando abran los sobres de las ofertas presentadas, si no hay nada raro, dos o tres meses para comienzo de obras. No nos hagamos a la idea de que en marzo, empiezan pico y pala. Ya sabéis que no lo van a empezar lineal que empezarán por diferentes sitios, conforme vayan pudiendo hacerlo, luego se supone que tiene que empalmar todo, pero bueno.

¿Algo más que me haya dejado que os acordéis? ¿No? De todos modos, como al final hay ruegos y preguntas también al final lo podéis preguntar.

3º- ESTADO DE CUENTAS

Alcaldesa-Presidenta: Este año me he pasado un poquito de presupuesto. ¿Tenéis la información las entidades?. Trofeos exposición canina está, venía del año anterior, que como no tenía la ficha de terceros que pide el Ayuntamiento, con los datos y firmado por el banco para evitar equivocaciones, se fue retrasando. Estas ya las habíamos repasado, ¿no?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Faltan de octubre a diciembre.

Alcaldesa-Presidenta: Octubre, lo que aprobamos en el pleno que fue la reparación del suelo de la Plaza, lo de Cucumbers para cubrir el agujero de la vaca que murió, lo que se aprobó de apoyar la colonia felina, que sepáis que está todo en regla, la colonia es municipal no es una asociación que trabaje por su cuenta y de hecho están tirando más de ellas el ayuntamiento, que Peñaflores, la propia unidad verde les pide que vayan a hacer captura de animales en diferentes sitios dentro del término. Ferretería El Sabio, esto es todo de Ana de mantenimiento, festejos taurinos 2.840€ de las vacas de septiembre, ramos de ofrenda del Pilar de las reinas 100€, puzzles, os acordáis que dije va haber una inversión, pero que iba a recaer en el barrio directa o indirectamente va a ser beneficioso. Que sepáis que se ha gastado en total 1.274€, que fueron 1101€ de los puzzles, 90€ de trofeos, 77€ entre desayunos y tortos, que ha revertido directamente en distintas Asociaciones del Barrio, Esperando al Cole recibió 725€, Sanctuary Cats, la colonia gatuna 228€, la Asociación de madres y padres del patio escolar del colegio 228€ y la Asociación de Vecinos río gallego 1443€ en total por unos gastos de 1.274, pues se ha percibido 2.624€ que han quedado en el barrio. Al margen de lo que se gastó del movimiento que hubo de gente. Además gente educada que no han traído ningún tipo de problema, sino todo lo contrario, gente bastante agradable, así que intentaremos volver a tenerles, que vengan las veces que quieran, al margen de lo que es económico, yo creo que socialmente también es bueno así damos a conocer Peñaflores, es una Asociación estatal y lo que vienen a hacer a veces es el campeonato estatal que eso está muy bien.

El Femenino y Plural, el día 15 de marzo la Asociación de Puzzles organiza una concentración-concurso solidario, que será en el salón de actos, para hacer puzzles en distintas provincias que estarán conectadas vía internet on line. Todo lo que se recaude irá a parar a los damnificados en Valencia por la dana. Yo os invito y os animo a que participéis, no es preciso ser una fiera, es un acto solidario y merece la pena, hay que preinscribirse y se realiza a través de la web.

También habrá una masterclass de defensa que la da la Asociación de Luis Felipe y es necesario preinscribirse, nos la da el compañero que es cinturón negro, y esta actividad la paga Centros Cívicos.

Y luego la psicóloga de la asociación que os he comentado, de la convivencia de jornadas con discapacidad intelectual a Peñaflores le quiere dar gratis una charla-taller de bienestar emocional. También será necesario prescripción. Ya confirmaremos la fecha, pero posiblemente será el viernes 28 de marzo por la tarde.

También esta la directora sustituta de Centros Cívicos, Laura que se ha preocupado de que pudiéramos tener, como todos los años nuestro marzo con muchas cosas, en alguna de las actividades colabora la Asociación de Mujeres.

¿Alguien ve algo raro en las cuentas?, en total nos hemos gastado 20.211€ y teníamos 19.930€, como os he dicho nos hemos ido un poco que ha pagado el Servicio de Distritos.

También hemos comprado este altavoz, pero con dinero de DPZ de remanente, que sepáis que lo tendremos en la Alcaldía, viene muy bien para los plenos, las reuniones que son muy grandes por que tiene dos micrófonos, tiene música, karaoke...lo ha pagado distritos, se compró también pensando precisamente en las asociaciones. Puedes incluso ir por la calle porque lleva bandolera, puedes ir andando, o sea que está en la Alcaldía y podéis solicitarlo.

También las mesas y las sillas que también han llegado y que el jueves en principio, la Asociación de Vecinos con lo de la longanizada las estrenaremos, otro tipo de sillas hemos estrenando las azules, pues ahora estrenaremos las grises.

¿Algo que objetar a los gastos?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: No.

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: No

Alcaldesa-Presidenta: Entonces quedan aprobados, ambas representantes PP y PSOE aprueban los gastos del 2024. Si alguien quiere ver algunas de las facturas o no entiende algo, venir a la Alcaldía y se os darán las explicaciones.

El 2025 empezamos fuerte, tuvimos que alquilar para instalar una bárandilla para el escenario para poder hacer el festival las chicas, ahí se nos fueron 377€, este gasto cuando nos pongan las vallas ya no lo tendremos. Limpieza de acequia, aquí viene el gasto gordo porque hubo que quitar como unos tres o cuatro árboles en la parte trasera de la Alcaldía, ya sabéis que la limpieza de acequias corresponde a cada propiedad, yo no me siento capacitada para arrancar un árbol, con lo cual esto hay que pagarlo. Intenté por todos los medios que fuera parques y jardines, qué ocurre que ellos ese terreno consideran que no es del Ayuntamiento y la acequia que en teoría sí que debería entrar en la propiedad, hay una batalla ahí en el propio Ayuntamiento con parques y jardines que es muy complicado. La cuestión que encargó a Miguel Ángel Vacas que es el que siempre además aunque sea de urgencia nos atiende, tuvo que meter maquinaria para arrancar árboles, vale que no es quitar un seto. La factura de quitar todos los árboles de la parte de la acequia, luego la limpieza del parking colegio y Centro Cívico que son los dos parking que es limpieza y allanar y rellenar el firme porque hay que meter material 1089€, creo recordar que Lobera cobró 1600€, pero lo pagó el Servicio de Distritos.

Luego tenemos otras de ferretería 85,85€ de mantenimientos. Tenemos dos cosas para aprobar una, el mantenimiento de la página web que hemos vuelto a regatear, ¿verdad Yolanda? porque el tema es que le está costando mucho a los bares, y a las tiendas el introducir sus datos, sus cosas, etc. Entonces para facilitar esto hemos regateado porque hay cosas que se tienen que pagar aparte, hay un básico que es está muy bien, que Yolanda va pasando información, que si las asociaciones le vais pasando información se cuelga en la página web, que es que las tiendas y bares pongan fotos, tño e incluso otra información Mucha gente cuando va a visitar una zona miran mucho lo que es Internet. Entonces esto hay que darle vida todo lo posible, incluso para nosotros para tener un reservorio de lo nuestro o poder informarnos de lo nuestro, sino de cara al exterior, es importante porque al final si se oye Peñaflor mejor, y se oye bastante afortunadamente por muchas cosas, se oye. El mantenimiento de la página son 350 euros durante todo el año, es decir, todas las fiestas, todo lo que sea, por ejemplo, ahora está lo de el Jueves Lardero, se pone, vamos a hacer Femenino y Plural se pone. La cuestión es darle vida a esa página web, ¿la habéis visto alguien?

(murmullos)

Ya pasaré el enlace de la página web y así lo vais viendo, e incluso si se os ocurre algo podemos intentar negociar con ellos, a ver lo que se puede meter, ya lo hablamos en el pleno anterior. Que cuando quieres hacer un track o una ruta, incluyendo datos topográficos, fotografías, cosas de estas, eso se paga aparte, pero lo que es poner una fotografía de hemos celebrado el día del vecino o lo que sea esta incluido dentro de los 350€, es decir, que si se os ocurre algo que de Peñaflores que tengamos que incluir, siempre y cuando no nos tengan que hacer un recorrido, pero a lo mejor algún cartel donde pongamos la ruta del río, en ese caso lo tenemos que hacer nosotros, hacer la imagen y mandarla para facilitar su inserción. Yo creo que está muy bien, estoy a favor de pagar porque vamos a tener varias vías de información, aparte de la física que hemos ampliado con los carteles que pidió vecinos, está el bando móvil de Peñaflores informa, que lo han vuelto a poner en marcha la Asociación de Vecinos, está el whatsapp de difusión de Peñaflores y estará la página web, por lo que ya como venga alguien y que diga no me he enterado, yo lo siento pero ya no sé qué más podemos hacer. Así que cualquier medio y todo lo que sea porque se informe al barrio perfecto. ¿Estáis de acuerdo en pagar esos 350€ de mantenimiento?

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: Es importante que paséis la información.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: ¿Si las Asociaciones realmente creéis que puede ser útil la web? Somos las Asociaciones quien más lo vamos a utilizar.

Alcaldesa-Presidenta: Y el vecino, la vecina, porque aquí hay gente que sorprende en Peñaflores, un experto en ... la mejor cantante de..., una coreógrafa.. al final hay muchas maneras de poner en valor una población, su gente del barrio o lo que se hace aquí. Y de esta manera va a llegar muchísima más gente.

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: Tenemos un maravilloso grupo de música que nadie sabe.

Alcaldesa-Presidenta: Por ejemplo.

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: Que no sé, lo dejo caer por ahí, y nos han dado un superconcierto una tarde por ejemplo, pues se lanza ahí.

Pedro Gavín-Asociación de Vecinos: ¿Y cómo se sube la información? ¿Dónde se manda?

Alcaldesa-Presidenta: Lo que se sube lo gestiona Yolanda con la empresa, un vídeo muy largo que pesa tanto, pues igual tenemos que negociar, pero vosotros mandad para negociar, ya estaremos nosotras. Nos han permitido meter más cosas, lo importante es mandar, de hecho a ver lo guay sería que en el pabellón se hiciera, si no es en fiestas en la inauguración, a lo mejor, si ya por fin, no es necesario poner sillas ni poner vallas, si Pared con Pared está libre por fin poder hacer un concierto sin una valla en medio, ya que son de aquí. Y en la Casa de Cultura pues a lo mejor coger la coreografía de Alba que también es de aquí y es un espacio más pequeño y poder hacerlo allí. A ver, hay muchas cosas que se pueden hacer, pero yo creo que de primeras hay que intentar que seamos la gente de Peñaflores, ¿no? la que se se active, pero bueno, como queda mucho para las inauguraciones. En cualquier caso, ¿la página web os parece bien?. Nos comprometéis un poquito también a darle una vuelta que es lo que podemos ir metiendo y demás. Incluso si veis algo que no funciona, que no es intuitivo lo decís.

Vecino: ¿Cómo es el procedimiento para subir la información?

Alcaldesa-Presidenta: A Yolanda y ella lo habla con la empresa.

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: Si me mandáis un vídeo yo lo envío a quien gestiona su inserción, no me voy a meter en el contenido, es de la Asociación que sea y ya está.

Vecino: ¿Cómo podemos acceder a la página?

(murmullos)

Alcaldesa-Presidenta: Es muy sencillo paso luego el enlace y así lo vais viendo.

Alcaldesa-Presidenta: Hoy les he comentado el tema de los botones de servicios y de Comercio, pues que estaba teniendo dificultades para entrar, también es verdad que estaba en la Alcaldía y como todos sabéis hay veces que funciona mal la cobertura, en general de todo Peñaflores.

Es tan fácil como poner Peñaflor de Gállego-Así es Aragón, en esta página se concentran muchas localidades; está Garrapinillos, y otras localidades de Aragón. Ahora no os distraigáis luego en casa lo veis, que hay un vídeo muy chulo de Peñaflor.

(murmullos)

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: Lo que no lo que me va en el servicio, es de que ellos tengan que venir aquí a grabar una fachada de un comercio porque quiere aparecer más fuerte o hacer un camino, vale, eso requiere una persona, no tienen ningún problema con los empresarios. Por eso os digo enviar todo lo que queráis porque así vamos viendo también cuales son los límites.

Alcaldesa-Presidenta: Por otro lado, este año las chicas se han lanzado este año hacer el Festival de Navidad, les habíamos invitado en el Casino porque ellas querían hacer una merienda con los peques que habían participado, total que el casino les cobró. Entonces está la opción de hacer un cheque regalo por cada una de ellas que son 10 y me parece que es justo, darles 20€ a cada una para que se vayan un día y que se compren lo que quieran, meten tiempo, meten ganas no es pagar nada. Entonces ¿estáis de acuerdo? Si son 10 y ponemos 20€ son 200€. Os parece bien? Es un agradecimiento del barrio.

Para que conste en acta, de acuerdo a 350€ para la página y 200€ para chicas.

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: De acuerdo.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: De acuerdo.

4º- AGRADECIMIENTO A LA COMISIÓN DE FIESTAS SALIENTE Y ENTIDADES COLABORADORAS DE LAS FIESTAS PROGRAMA DE INVIERNO. PRESENTACIÓN DE LA NUEVA COMISIÓN DE FIESTAS.

Secretaría: Agradecimiento a la Comisión de Fiestas Salientes y Entidades colaboradoras de las fiestas programa de invierno. Presentación de la nueva Comisión de Fiestas.

Alcaldesa-Presidenta: Hay que agradecer a cualquier persona que se ponga hacer algo por el barrio, te guste más, te guste menos, lo haga bien, o lo haga mal, así que por supuesto agradecimiento a todas las juntas salientes de la Comisión de Fiestas, de Mujeres, de Vecinos, y damos la bienvenida y agradecemos el paso al frente de la nueva Junta, punto especial, no porque sean ni más ni menos, sino porque así nos lo dicta el Reglamento de Participación. La Comisión de Festejos viene a ser un grupo de trabajo permanente de la Junta Vecinal, como está cubierto por los seguros, aquí lo que vamos a decir si el barrio, el Pleno está de acuerdo en que la Comisión de Fiestas del Barrio de Peñaflor de Gállego debidamente inscrita en el Registro de Entidades Ciudadanas con el n.º 2603 organice los eventos, fiestas, actividades que considere a lo largo del año. ¿Estáis todas de acuerdo en que la nueva Comisión lo organice?

Vocal PP, Dña. M.ª Dolores García: De acuerdo.

Vocal PSOE, Dña. Yolanda Luna: Si, de acuerdo.

Vecinos: Si, si, si.

Alcaldesa-Presidenta: Luego se presentan si han venido, que veo que hay alguien por ahí y algunas y también venimos a informar de los actos taurinos en las fiestas de julio y de septiembre. Ya sabéis que hay que comunicarlo en pleno que va a haber actos taurinos en las fiestas de julio y de septiembre, no sé si tendremos que especificar más adelante horas o lo que sea, pero en principio este punto que quede claro, que se informa al barrio del Peñaflor que va haber esas actividades taurinas. Os pido por favor la Comisión, ¿queréis decir algo la comisión de festejos?

Comisión de Festejos: Que seguiremos trabajando, para que salgan las fiestas bien, esperemos. Se ha renovado nos hemos quedado 5 personas y han entrado 7 u 8 , juntos con la colaboración de las Reinas.

Alcaldesa-Presidenta: ¿Cuántas reinas habrá este año?

Comisión de Festejos: Cuatro y los quintos que también participan.

Alcaldesa-Presidenta: ¿Cuántos quintos hay este año?

Comisión de Festejos: De momento, han dicho que quieren participar cinco, pero bueno hay más, acabamos de empezar, nos juntamos mañana.

Alcaldesa-Presidenta: ¿El presidente de la Comisión quién es?

Jesús Escota-Comisión de Festejos: Soy yo.

Alcaldesa-Presidenta: Jesús Escota Presidente de la Comisión, muchas gracias de nuevo por dar el paso y seguir adelante y a ver si podemos reanudar lo que hacíamos antes de reunirnos aunque fuera de vez en cuando las asociaciones para intentar sacar adelante cosas y donde no llegue una intentaran llegar otras, para que al final no sean cuatro los que trabajan en el barrio, sino intentar hacerlo más de esta manera. Cualquier cosa, ya sabéis, de todas las novedades de las autorizaciones y demás, si tenéis alguna duda lo preguntáis y yo me he comprometido a ver si me pueden pasar por escrito todo este asunto a ver que pasa con las entidades, si van a cobrarles o no la limpieza, policía, el uso de espacios. Muchísimas gracias.

5º- PRESENTACIÓN DE LAS NUEVAS JUNTAS DE AAVV RIO GÁLLEGO Y ASOCIACIÓN MUJERES DE PEÑAFLORES.

Secretaria: Presentación de las nuevas juntas de AAVV Río Gállego y Asociación Mujeres de Peñaflores.

Alcaldesa-Presidenta: ¿Se presenta nuevas juntas de Vecinos, de Mujeres?

Pili Letosa-Asoc. Vecinos: Yo soy la Vicepresidenta, de vecinos.

Mª Jesús Molina-Asoc. Mujeres: Yo soy vocal de Mujeres.

Alcaldesa-Presidenta: Lo mismo cualquier cosa ya sabéis a ver si podemos tener esa reunión, e intentar hacer cosas con más alegría.

6º- SOLICITUDES PRESENTADAS E INFORMACIONES VARIAS

Secretaria: Solicitudes presentadas e informaciones varias.

Alcaldesa-Presidenta: Más o menos las solicitudes han sido las que hemos comentado antes, me he podido dejar alguna segura, ya que había muchas.

Por otro lado, informaciones varias también se ha comentado en el segundo punto que era de obras y proyectos en Peñaflores, y otra sería que cuando hubiera un tema que sea necesario debate, o en el que veamos que pueda haber ganas de sacar más información lo haremos siempre fuera de pleno., luego si es necesario la aprobación en pleno, se llevará.

¿Algo que queráis aportar en este sentido? ¿Me he dejado algo de la reunión que tuvimos con Vecinos, que vosotros recordéis?

Estoy intentando que el Salud ponga un desfibrilador en el consultorio, estoy investigando y ya tengo el nombre de la persona que en teoría decide, y si no me coge el teléfono me iré a su despacho y se lo pediré en persona, a ver si así entendemos que es necesario.

También tengo otra reunión pendiente con Fernando Pascual por el tema del agua, el asunto del casino, y por la respuesta de Eco Ciudad por el tema de registros a ver si podemos sacar esto adelante, porque cada registro que se rompe y se siguen rompiendo parece una batalla campal entre Ayuntamiento y la alfarda.

Tema Consejo de salud, si alguien de vecinos quiere asistir sería estupendo y volveremos a pedir como siempre el pediatra, lo volveremos a hacer con la normativa en la mano y veremos a ver lo que contestan. Se hizo una consulta en la que hablé con la dirección del Rojo Villanova, no con el director sino con la secretaria del director, en la que le transmití la dos cosas que preguntaron en vecinos que era por que se había llevado fuera la pediatría de Urgencias del Rojo, y por otro lado el tema de dermatología. Dermatología sigue estando en el Rojo el problema es la saturación pero la especialidad sigue existiendo. Lo que no existe es en urgencias pediatría.

Vecino: Y dermatología tampoco.

Alcaldesa-Presidenta: ¿En urgencias o servicio normal?

Vecina: En urgencias no hay dermatología.

Alcaldesa-Presidenta: Yo entendí dermatología servicio.

Vecina: Ni urgencias, ni servicio

(murmullos)

Alcaldesa-Presidenta: Pues la secretaria...

Vecino: No hay en ningún sitio, se traslado la que había.

(murmullos)

Alcaldesa-Presidenta: Porque se trasladó al Grande Covián ella lo que dijo, no que estuviera en el hospital, sino que dentro del Sector estaba en el centro de especialidades, no creo que me mienta que sí que hay, además le dije que yo trabajada en el Salud.

(murmullos)

Entonces, la cuestión de Pediatría a ver, tenemos dos vías de petición una directamente a la propia dirección del hospital para empezar por ahí, para luego subir hasta el Coordinador del Sector 1 y si luego hay que llegar más arriba, se llega y también a través del Consejo de Salud que mi experiencia es, bueno Teresa tu también estuviste en esa época que se hizo el informe, iba perfecto con normativa en la mano pidiendo pediatría y que no nos deberían haber dicho que no porque es que cumplíamos todos los requisitos y se negaron en el propio Consejo. He de decir que venían mejor tanto al propio director de Santa Isabel para no discutir por ninguno de sus médicos, y por otro lado, Santa Isabel tampoco estaba conforme en quitar ese médico y que fuera un día en cada barrio que es lo que se solicitaba que fuera, un día a Movera otro día a Peñaflor y otro a Montañana. Entonces yo creo que lo volveremos a pedir todo abriendo las diferentes vías, una el Consejo, y por otro lado hacia el Sector 1 y ya está, si podemos llegar casi un acumulativo de cartas y peticiones, pero bueno si es por pedir se pide

Creo que no me dejó nada.

Pedro Gavín-Asoc. Vecinos: El cambio de ubicación del punto limpio.

(murmullos)

Alcaldesa-Presidenta: No he podido hablar todavía con el señor contenedores, vecinos ha solicitado cambiar el punto limpio que está en la plaza del Carmen, al parking o a la calle La Tajada, dijimos eso porque Francisco Gracia ya tiene bastantes cubos, y también para que sea un emplazamiento más amplio, donde no moleste el camión parado. Se va a solicitar desde la Alcaldía por escrito, pero el Sr. Contenedores que es el que decide no está en estos momento, no se si por baja o de vacaciones, os parece bien?

(murmullos)

Vecino: ¿Dónde se pondría?

Alcaldesa-Presidenta: Calle La Tajada o el parking detrás del Centro Cívico,

Vecinos: Mejor el parking.

Alcaldesa-Presidenta: Esa es la opción uno, pero les comente a vecinos el problema del parking y es que es una anticipada de uso por lo que de momento no es ni parking ni es campo de fútbol. Entonces si no me dejan poner una instalación, veremos si nos dejan poner la instalación o hacer lo mínimo, pues estupendo, lo ponemos ahí. ¿Tú dices dónde el vallado? pero te tiene que entrar el camión.

Vecino: O un vallado para meter las cosas dentro.

Alcaldesa-Presidenta: Una cosa hay que tener claro es que el cambio hay que facilitar, es un camión que tienen que clasificar, lo hablo con limpieza y con lo que nos planteen de poder hacer, os digo.

Vecina: Tuvimos un contenedor de aceite hace tiempo.

Alcaldesa-Presidenta: Lo solicité, lo tiraron aquella vez y se lo llevaron y ya no se supo más, se volvió a solicitar porque tú está petición me la hiciste. La vuelvo a solicitar.

Vecina: El camión viene los martes, y hay gente que saca el aceite justo después que se haya ido el camión, y el aceite después se pega toda la semana allí, los chicos van, lo rompen y lo esparcen. Si el camión viene el martes pues se saca el lunes por la noche.

Alcaldesa-Presidenta: Estás hablando de civismo, ¿verdad? Intentaremos a ver cuando hable con el encargado. Vuelvo a solicitar el contenedor de aceite y que lo pongan donde este el punto limpio. Primera opción sería el parking del Centro Cívico, segundo calle La Tajada, porque el parking que está enfrente del colegio igual les parece mejor, pero es que sirve a los críos para jugar ahí y no me gusta el meter un sitio donde pueden caer trozos de metal donde puede caer químico o una cosa de estas preferiblemente. Hablo con el encargado y con lo que me diga lo trasmito y buscamos las opciones. Alguna solicitud más o algo.

Vecina: Sí, yo quería preguntar ¿si en las plazas no se permite jugar a la pelota a los niños, porque se permite entrenar a los perros? una empresa que es con ánimo de lucro.

Alcaldesa-Presidenta: Porque realmente no están haciendo una ocupación, no, tú puedes entrar no te han bloqueado el acceso a la plaza, ya Marta pero hay que diferenciar. Esto es como si yo doy con una persona ciega y le estoy entrenando a subir y bajar las aceras. Escúchame no te han bloqueado para nada el acceso a la plaza.

Vecina: Por que les he dicho yo en más de una ocasión que voy a salir, por que pone cajas de cartón o de madera.

(murmullos)

Alcaldesa-Presidenta: Eso yo no lo he visto.

(murmullos)

Vecina: Ayer mismo, me dijo que era un espacio público y que tenía todo el derecho del mundo.

Alcaldesa-Presidenta: Lo puede usar, es lo que te digo, cuando tú usas el espacio, cuando tú lo solicitas es que estás pidiendo que lo vas a usar tú y la gente que tú digas vale. En cambio el hacerlo en la plaza donde tú tienes acceso, el problema es lo que me estáis diciendo que pongan cajas o lo que sea eso ya no lo pueden hacer. Porque de alguna manera también están poniendo impedimentos con la caja al tránsito. Hablaré con Sergio y que se trasladen a otro espacio.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: A ver, tienen convenio con nosotros hace 20 años y entrenan en el campo de fútbol de lunes a jueves.

Vecina: Si cuando salen del campo van con los perros les pone correas largas, esconden algo por Peñaflores y van a buscando.

Alcaldesa-Presidenta: A ver hay que diferenciar lo que os he dicho, si va por la calle se caga el animal recogen la caca, no pasa nada, no se le puede decir nada, distinto es que ocupen un espacio con objetos esto ya es otro tema, que están haciendo una ocupación del dominio público para la que no han solicitado

permiso, hablaré con Sergio y le comentaré el problema que está generando en el barrio. Yo pase el lunes que me lo comento Marta y no vi cajas, vi que había dos perros pero no vi más, a la hora que pase yo.

Monica Coscujuela-Asoc. Sanctuary Cats: No entiendo la diferencia en que vayan los niños a la plaza, lleven sus triciclos o bicis y los dejen ahí un rato, no veo tampoco mucho la diferencia de una caja a una bici, es un objeto que está en el suelo en un mismo suelo durante un rato.

Alcaldesa-Presidenta: Sí, hay una diferencia porque hay un ánimo de lucro detrás, principalmente.

Las plazas en principio estaban para juego, ¿por qué no se deja jugar con la pelota? Porque salen muy caras las farolas, ¿recordáis cuánto tiempo estuvieron las del Centro Cívico? Pues porque es así, porque todos sabemos lo que es pegar un pelotazo y que se te, y que son niños. Pero la diferencia es que este pautado que todos los lunes vayan, ya es otra cosa ya una diferencia abismal. Alguna solicitud más?

Pedro Gavín-Asoc.Vecinos: ¿El espacio de alimentación de los gatos de arriba se puede valorar?

Monica Coscujuela-Asoc. Sanctuary Cats: Eso Pedro ya te comente que tendrás que hablar con Alberto de la Unidad Verde como ya te comente, cuando nos digan otro punto de alimentación.

Alcaldesa-Presidenta: Si, porque ese es el punto que contempla la Unidad Verde, lo que podemos hacer es una reunión si queréis y vemos donde están los problemas y que alternativas hay, ¿os parece entonces?

Bueno, ¿alguna cuestión más?. Entonces si os parece como queda pendiente la reunión de cementerio y las diferentes cosas. Bueno, pues entonces si os parece y además siendo que son menos cinco casi se da por finalizado el Pleno dando las gracias a todas y a todos por venir y seguimos en contacto.

La Presidenta

Fdo: Mamen López Miguel

La Secretaria

Fdo: M Pilar Borque Domínguez